

Empresa exportadora de carne de La Araucanía concreta envíos tras participar de ChileWeek

EN CHINA. *Rueda de negocios organizada por ProChile en el evento de promoción internacional ChileWeek China, fue el espacio clave para que empresa de Temuco lograra concretar envío de 21 contenedores de carne bovina chilena al mercado chino durante 2025.*

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Un resultado concreto de las ruedas de negocios realizadas durante ChileWeek China 2024 en Guangzhou se materializó durante 2025, con la exportación de 21 contenedores de carne bovina chilena al mercado chino, consolidando un nuevo vínculo comercial entre empresas de ambos países.

La operación fue realizada entre el importador chino Hong Peng Supply Chain (Shenzhen) Co., Ltd. y la empresa chilena de la región de La Araucanía, Frigorífico Temuco (FT Foods), cuyo primer contacto se originó en las jornadas de negocios organizadas por ProChile en el marco de ChileWeek China 2024, iniciando un proceso de negociación y seguimiento extendido que permitió concretar el negocio durante 2025.

GESTIONES

Este resultado se enmarca en el seguimiento sistemático de las reuniones comerciales generadas desde 2024, trabajo impulsado para ampliar la cartera exportadora del país y fortalecer

“La participación en ChileWeek China 2024 permitió que nuestra empresa regional, Frigorífico Temuco, pudiera concretar envíos por más de un millón de dólares al mercado chino”

Claudia Rojas,
directora ProChile Araucanía

el componente post-evento, con foco en transformar actividades de promoción en negocios medibles y sostenibles en el tiempo.

La directora regional de ProChile Araucanía, Claudia Rojas, afirma que “estamos muy contentos de esta exportación porque es el ejemplo más real de lo que se logra con la promoción internacional de nuestras empresas. La participación en ChileWeek China 2024 permitió que nuestra empresa regional, Frigorífico Temuco, pudiera concretar envíos por más de un millón de dólares al mercado chino, reafirmando el valor de ChileWeek China, lo clave que resultan las ruedas de negocio, así como la efectividad y la importancia de



CHILEWEEK 2024 FUE CLAVE PARA LA MATERIALIZACIÓN DE NEGOCIOS EN EL MERCADO CHINO.

35

millones de dólares en envíos de carne bovina registró La Araucanía durante el año 2025.

fortalecer el trabajo post-evento para ampliar y diversificar la base exportadora”.

Adicionalmente, la empresa china participó nuevamente en ChileWeek China 2025, realizado en Shenzhen, instancia que permitió profundizar el re-

lacionamiento comercial y abrir conversaciones con nuevas contrapartes chilenas.

Chile exportó US\$ 115 millones de carne bovina en 2025, aumentando en 16% el monto respecto al año anterior, y donde China fue el principal mercado, con US\$ 62 millones.

En particular, La Araucanía registró envíos por US\$ 35 millones (+5,5%) el 2025 y el país asiático fue el principal destino de la carne bovina de esta región con US\$ 24 millones, un 1,3% más que en 2024. C3



FRIGORÍFICO TEMUCO CONCRETÓ ENVÍOS POR MÁS DE UN MILLÓN DE DÓLARES AL MERCADO CHINO.